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El miércoles 21 de enero se reúnen
comisiones del INTRANT desde Sto.Dgo. y
SPM y DIGESET con el alcalde Noel Cedeño.
Noel Cedeño, alcalde de Guayacanes, con la
intención de reducir los preocupantes
accidentes, en el cruce H3, de la auto vía, y
buscar la viabilidad del tránsito en calles
interiores, luego de gestionar la participación
de estos organismos correspondientes, se
reúnen en el día de hoy, para establecer las
posibles medidas, que evitarán los referidos
inconvenientes.

COMISIÓN DEL INTRANT Y
DIGESET

Noel Cedeño, alcalde de Guayacanes, dejó en la tarde de
ayer Martes, iniciadas las labores de construcción, del
parque infantil en el sector Nuevo Guayacanes, con una
inversión de 2.2 millones de pesos, en más de 1900 metros
cuadrados.

 La alcaldía de Guayacanes, cumpliendo con sus proyectos
de transformación y cambio, asumió más del 70 % del
presupuesto, sumando lo acumulado del sector en el
presupuesto participativo, con la finalidad, de dejar una
obra de importancia y necesaria, no solo para el referido
sector, sino también para todo el municipio.

El ingeniero de la obra, Jorge Gómez, explicó; que el
parque tendrá construcción moderna, con zonas de
esparcimiento y áreas comunes, que no tan solo
permitirán a los niños disfrutar de columpios y juegos,
sino; que toda la familia tendrá su espacio para disfrutar.

 Noel Cedeño, alcalde de Guayacanes, enfatizó, que este
parque era una petición pendiente de sus moradores, que
no dejaría inconclusa, por la importancia del mismo y su
compromiso de palabra ante ellos.

 En el evento, participaron miembros de diferentes juntas
de vecinos de Guayacanes, moradores del sector, Adri
Fronfrias, regidor del municipio, entre otros.

PRIMER PICASO DEL PARQUE INFANTIL
EN EL SECTOR NUEVO GUAYACANES.
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AGENDA DE REUNIONES, DENTRO DEL
COMITÉ DE ALCALDES Y REGIDORES DE
LA PROVINCIA SAN PEDRO DE MACORÍS

Noel Cedeño, alcalde de Guayacanes, agotó una extensa
agenda de reuniones, dentro del comité de alcaldes y
regidores de la Provincia San Pedro De Macorís, en busca
de lograr un bienestar para todos, unidos por el interés en
común, de un Macorís mejor.

Noel; en su visita a la alcaldesa Carolina Mejía; realizó la
solicitud para Guayacanes, de asesoría municipal, por parte
del ayuntamiento de SD, con la finalidad de intercambiar
ideas de trabajo, que eleven la productividad en funciones,
del palacio municipal de nuestro municipio.

El alcalde de Guayacanes, aprovechó el segundo encuentro
con el Director Jean Luis Rodriguez de Autoridad Portuaria,
para gestionar para Guayacanes, un muelle turístico, que
ya pronto será licitado, para resolver el problema de los
botes de pescadores, que interrumpen con el libre acceso a
la playa, y crear con el mismo un fin turístico para el
municipio.

Cedeño; en reunión con el Ministro Neney Cabrera, de
proyectos especiales y estratégicos ( PROPEEP) gestionó
una estación de desechos sólidos ( basura) para
Guayacanes, con la intención de eliminar el vertedero
existente y transportar la basura a un vertedero con
condiciones exigidas por el ministerio de medio ambiente
y recursos naturales.

Y finalmente, el alcalde de Guayacanes, al reunirse con el
ministro Jesús Vásquez, de interior y policía, gestionó un
cuartel de policías, la asignación de más uniformados para
patrullar el municipio, equipo para la policía municipal y
nacional; camionetas, motores y bicicletas.

NOEL CEDEÑO, ALCALDE DE
GUAYACANES, RECORRE LAS OBRAS
DE PLAYA GUAYACANES, EL PARQUE
INFANTIL, EL TERRENO PARA EL
BAJO TECHO, ENTRE OTROS

Con la finalidad de llevar al gobierno central,
propuestas acabadas y gestionar más obras para
Guayacanes, Noel Cedeño, alcalde de
Guayacanes, acompañando de la gobernadora
provincial Aracelis Villanueva, y los alcaldes;
Rafa Ortíz de San Pedro de Macorís, Richard
Montilla de Quisqueya, Santa Valdez de Ramón
Santana, Juan Pacheco de El Puerto, Rafael
Anglón de Goutier, recorrieron junto al alcalde
las principales obras realizadas hasta el
momento, y los terrenos y obras que están en
ejecución.

 El recorrido inicio en playa Guayacanes, donde
el alcalde mostró a los honorables, lo avanzado
del proyecto turístico, y explicó las excelentes
oportunidades de empleo y desarrollo que se
crearán en Guayacanes. En la visita el ingeniero
de la obra; Juan Carlos Rodriguez, mostró los
planos y proyecto definido, del gran proyecto en
ejecución.



LA ALCALDÍA DE GUAYACANES, Y SU ALCALDE NOEL CEDEÑO, REALIZAN
ACTO DE CONMEMORACIÓN AL 209 ANIVERSARIO, DEL NATALICIO JUAN
PABLO DUARTE.

Noel Cedeño, alcalde de Guayacanes cerró el acto,
con una motivadora intervención, resaltando lo
importante que es para esta gestión, dar
seguimiento a los temas Patrios y culturales, que
alimentan nuestro orgullo Dominicano e ideales que
fomentan hombres y mujeres de bien, como son los
de Duarte.

Los estudiantes del Liceo en arte, Juan Pablo Duarte
y Diez, brillaron por su destreza y capacidad
escénica, interpretando durante todo el desarrollo
del acto, las diferentes etapas de la vida del padre
de la Patria.

La mesa principal estuvo compuesta por; Noel
Cedeño, alcalde de Guayacanes, Kaira Vizcaino,
presidenta de la sala capitular, Julio Silvestre,
director del Liceo Juan Pablo Duarte y Diez, el
capitán Sánchez, de POLITUR, Rolando Frías,
presidente del instituto Duartiano en Guayacanes,
Nelson Reyes, representando la defensa civil.

 Finalmente el alcalde, y sus acompañantes,
honraron el busto a Duarte, con entregas florales.

En un importante acto, celebrado en el parque
central de Guayacanes, el alcalde Noel Cedeño,
acompañado de autoridades e instituciones,
estudiantes e invitados, conmemoró los 209 años
del natalicio de nuestro Padre de la Patria .

El acto inició a las 9:00am siendo el coro
estudiantil del Liceo en Arte; Juan Pablo Duarte y
Diez, quienes de manera magistral, interpretaran
el Himno Nacional y el Himno a Duarte, seguido
por las palabras de motivación de la presidenta
de la sala capitular de Guayacanes; Kaira
Vizcaino, y teniendo el presidente del instituto
Duartiano, Rolando Frías, luego su participación,
con su discurso, resaltando la importancia de
mantener los ideales vivos de Duarte.


